

ING. FERNANDO CASTILLO DIBÓS:

"SOMOS OPTIMISTAS RESPECTO AL DESARROLLO DE LA INFRAESTRUCTURA EN EL PERÚ"

El presidente ejecutivo de Ingenieros Civiles y Contratistas Generales SA. (ICCGSA) habló sobre el desempeño del sector construcción en la actualidad y la experiencia de la empresa durante sus 50 años de existencia. También anunció que tienen un especial interés por participar en proyectos de infraestructura bajo el esquema de Asociaciones Público Privadas.



Revista Constructivo (RC): ICCGSA inició sus actividades el 3 de mayo de 1965, ¿cómo fue el desarrollo y crecimiento de la empresa durante estos años?

Fernando Castillo Dibós (FCD): Su creación fue el resultado del empuje y aspiración de tres ingenieros con una fuerte voluntad por superar los momentos que en aquella época vivía el país. Los socios fundadores aunaron fuerzas y su amplia experiencia profesional para sacar adelante la nueva empresa, a pesar de no contar con los capitales necesarios propios de este sector. Poco a poco, con la incorporación de nuevos socios en los años 1965, 1966 y 1978, y con el empeño de todos sus colaboradores, lograron consolidar la compañía, haciéndola exitosa y una fuente importante de

trabajo. Sin dejar de lado la línea de negocio original, decidimos diversificarnos y realizar inversiones en nuevos sectores tales como el inmobiliario, concesiones de infraestructura, alquiler de grúas, agroindustrial y forestal. Hoy ICCGSA es una empresa reconocida en el mercado nacional que opera en las distintas regiones del país llevando desarrollo a muchas poblaciones y comunidades.

RC: ¿Qué obras principales han ejecutado y qué otras vienen desarrollando?

FCD: Venimos ejecutando la

construcción de la carretera Satipo-Mazamari-Desvío Pangoa-Puerto Ocopa, de 65 km de longitud, que incluye la edificación de nueve puentes, y la construcción de la Carretera Puente Chino-Aguaytía. Asimismo estamos desarrollando el Proyecto Túnel Gambetta, en consorcio. A nivel edificaciones, nos encontramos en la etapa final de construcción del Hospital de Villa El Salvador en Lima. Tenemos en marcha el Hospital Regional de Ayacucho, el Hospital Regional de Moquegua y el Hospital de Rioja, adjudicados en consorcio. Tanto en Moquegua